

花尻町内新聞

発行責任者 普門茂之
編集責任者 楠木忠司

一部	50円
年間	500円
送料	100円
年間	1,000円

車山古墳の草刈り 18人で行いました

雨のため1週間延期した6月20日(日)、午前8時より町内会役員と有志18人が参加して車山古墳の草刈りを行いました。

午前8時にお宮に集合した参加者は各自が草刈り機とお茶を持ち、車山古墳に向かいました。

(注：国指定史跡)

古墳時代前期後半【4世紀後半】に築かれたと推定される全長135mの大型前方後円墳。昭和47年に国の史跡に指定。標高45mの前方部を東に向けて3段に構成



腰下まで延びた草を刈る参加者



30分ごとに休憩 暑い日でした

車山古墳に到着して早速エンジンを点検して草刈りに架かりました。夏草は腰下ぐらいまで伸びており、エンジン音も軽やかに刈っていききました。熱中症を防止するために30分毎ぐらいに休憩して給水しました。午前9時半過ぎには作業は終了しました。

車山古墳は見違えるようにきれいになりました。

古墳からの景色は良いので、一度行ってみたい。暑い中、参加された皆さん、ご苦労様でした。



きれいに刈られた古墳(田墳より東方面)

笹ヶ瀬川堤防の草刈りを行う

6月13日(日)に車山古墳の草刈りを予定していましたが、



堤防の草を刈る参加した皆さん

笹ヶ瀬川堤防の刈った草の片付けに43人が参加!

本来、5月16日(日)に笹ヶ瀬川堤防の草刈り、5月23日(日)の町内一斉清掃時に刈つ



刈った草の片付けを行う参加者

た草の片付けを行っていましたが、コロナウイルス感染症防止の為中止としました。



刈った草の片付けを行う参加者

雨のため中止となり、その日は有志により笹ヶ瀬川堤防内の側の草刈りを行いました。

参加者は9人で、笹ヶ瀬川堤防内側を刈りました。この笹ヶ瀬川堤防の草刈りは岡山県の委託を受け、アダプト事業（おかやまアダプト）は、地域住民、企業、各種団体等の活動団体と行政が連携して美しいまちづくりを目指すプログラム）で行っています。

約3時間程、草刈りを行い写真のようになりました。



草も片付けられきれいになった堤防

9人にはこれからの町内会を担っていく若い方も多く参加していました。暑い中、ご苦労様でした。

なお、この度は女性の参加が多く有り、参加者の3分の2は女性でした。約1時間半で作業は終わりました。

暑い中、ご苦労様でした。



ボランティア袋は約330袋

陵南小5年生で田植えを行う

6月7日、密を避けるため、学級ごとに時間を分けて田植えを行いました。この日の最高気温が31度。水の張った田んぼに入ると、土と水がひんやりと感じられました。

子どもたちは、田んぼに入ると、ぬかるむ田んぼに足を取られながらも必死に前に進んでいました。そして、苗の植え方に付いて農業ボランティアの方より「植える苗が多すぎるとよ。その半分でいいよ。」「植えていないところがあるよ。」などの、アドバイスをたくさんもらっていました。

植えることに上手くなり、三列目を植えるころには、手際がよくなり、最後は児童からは「もう最後？もう少し植えたいな。」という言葉が、どのクラスからも聞こえてきました。

田植えが終わった後、児童達は水道の水で足や手をきれいに洗いました。また、土が上がついた道路をPTAの方がきれいに洗い流してくださいました。



一株一株丁寧に植えていました



農業ボランティアの方から田植えの指導

また、翌朝には、協力隊の方が田んぼに水をに掻いてくださっていました。

今年も感謝の思いでいっぱいになった田植え体験でした。

(陵南小 校長 山脇 幹子) 様

地域でも田植えが行われる

6月は田植えのシーズン、学区内のあちらこちらでも一斉に田植えが始まり、20日頃には、ほぼ終わっています。特に土曜日・日曜日は集中的に田植えが行われていました。

小学校では昔ながら手で1株ずつ植えています。機械化が進み、手植えをしている農家は皆無と言えます。

植えたばかりの苗はか細いものがありますが、これから一日ごとに育っていきます。

秋には収穫時期を迎えます。



機械化が進んだ田植え

す。それまでに、水の管理や肥料、除草、害虫駆除等の手が加わります。

立派な米が収穫できるよう期待しています。

防犯パトロールに16人参加!

非常事態宣言が出された5月の防犯パトロールは中止にしましたが、6月の防犯パトロールは19日に実施しました。

当日の当番は、みどり町と育成会、子ども達を含め16人が参加しました。

参加者は参加名簿に記入し、帽子を被り、懐中電灯と誘導灯を持ち、みどり町はみどり町方面、育成会は本町あかね方面に分かれてパトロールに出発しました。

パトロールは、約40分で一巡しましたが別に異常はありませんでした。



集会所を出発する参加者の皆さん

第38回新型コロナウイルス感染症対策本部会議の内容(抜粋)

岡山市では、令和2年2月21日に第1回新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催して以降、現在まで38回(令和3年6月17日)の「感染症対策本部会議」を開催し、その都度対策を講じています。

現在の感染状況は、6/16現在で、4005人、感染経路では家庭で約24%、職場約13%、家族外(知人

等)約10%、施設内・病院内約4%で、最も多いのが不明で約43%となっています。人口10万人当たりの感染者は6/16には2.1人、ピーク時は5/13の約98人であり、現在大きく減っています。感染者の療養状況は現在入院39人、療養施設6人、自宅4人となっています。ピーク(5/17)は入院140人、療養施設99人、

自宅605人となっています。岡山市内の感染者の方向を見ても、ここ数日ゼロか一桁の数字です。そして、6月20日に緊急事態宣言が解除されています。

会場を受け、岡山市では「岡山市主催行事等について、6月21日か当面の間、開催の目安を決めています。」

催物開催にあたっての留意事項は①業種別ガイドラ

イン遵守徹底に務める。②催物前後においても感染防止策徹底すること...となっています。町内会としても催物開催に際しては岡山市の指導を仰ぐ必要があります。

◎新型コロナウイルス接種数(実績)について

※数値は6月16日現在

◎医療従事者

対象者 37,800人

一回接種 37,800人

二回接種 31,000人

高齢者(65歳以上)

対象者 195,000人

接種見込 156,000人

一回接種 104,700人

二回接種 26,300人

17%

高年齢者施設従事者

対象者 11,000人

一回接種 8,000人

二回接種 2,200人

73%

※一般向け接種は7月より

20%